

QUARKS SAFETY

Visit us at **stand 119**

Category: software



Quarks Safety est bien plus qu'un simple logiciel : c'est une boussole guidant vers la formulation de produits cosmétiques sains. Grâce à lui, nos clients peuvent choisir avec sérénité leurs ingrédients, évitant ceux qui pourraient présenter des risques pour la santé ou l'environnement.

Dans un monde où les réglementations évoluent constamment, s'appuyer sur un compagnon de formulation vigilant peut faire toute la différence.

Quarks Safety n'est pas qu'un outil, c'est une assurance discrète pour ceux qui aspirent à concilier beauté, bien-être et respect de la nature.



Quarks Safety is more than just software: it's a compass guiding towards the formulation of healthy cosmetic products. Thanks to it, our clients can serenely select their ingredients, avoiding those that might pose risks to health or the environment.

In a world where regulations are constantly evolving, relying on a vigilant formulation companion can make all the difference.

Quarks Safety isn't just a tool, it's a discreet assurance for those aiming to harmonize beauty, well-being, and respect for nature.



Adresse: 48 Grande Rue 25000 Besançon

Téléphone: +33 (0)1 85085081

info@quarks-safety.com